

### **Maite Castro: Mejor comunidad, gobernanza ética y transparente son parte de su propuesta**

**L**a exseremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Maite Castro, renunció a esa cartera para reincorporarse como académica a la Facultad de Ciencias de la Universidad Austral de Chile y asumir nuevamente el desafío de postular a liderar la Rectoría.

Consultada sobre los ejes de su candidatura, expuso que los principios orientadores de su propuesta son “mejor comunidad, gobernanza ética y transparente, compromiso público y vocación de futuro”.

“Así, los cuatro ejes de trabajo son: gobernanza y democracia universitaria, con una gestión que vele por el bienestar de la comunidad; sostenibilidad, con énfasis en la gestión eficiente de los recursos, incrementando los ingresos y manteniendo las condiciones de borde del plan de recuperación; valoración del quehacer académico en todas sus dimensiones, y un nuevo sentido de comunidad universitaria, promoviendo el bienestar, la participación y las buenas prácticas laborales”.

A partir de la próxima semana estará habilitado el sitio web [maitecastro.cl](http://maitecastro.cl), en donde estará disponible el programa completo de su candidatura.